



Issue May 10th 2017



**HELVETIC
TRUST**

Family Office & Asset Management

Zu teuer? Nein

Wir sind uns der hohen Bewertungen bewusst. Trotzdem stellen wir uns stets die gleichen entscheidenden Fragen: Wie hoch sind die Unternehmensgewinne, wie stark ist die Gewinnentwicklung, und in welchem Zinsumfeld leben wir? Die Gewinne waren im ersten Quartal je nach Markt bisher 6 bis 10% höher als erwartet, die Gewinnentwicklung liegt in Europa 30% über Vorquartal, und die Renditen der zehnjährigen Obligationen verharren auf tiefem Niveau. Wir stellen eine vermehrte Nachfrage nach aktiven Managern fest, was aktuell unerlässlich ist. Für uns ist das ein weiterhin ideales Umfeld, um selektiv in ausgewählte Unternehmen zu investieren. Dabei favorisieren wir weiter Titel aus Technologie, Konsum und Finanzen. **HELVETIC TRUST**

Too expensive? No

«We are aware of high valuations. Nevertheless, we always ask ourselves the same crucial questions: how high are the company profits, how strong is the development of profits, and in which interest rate environment are we living? In the first quarter, the profits have been 6 to 10% higher than expected up to now, depending on the market. The growth in profits in Europe is 30% above the previous quarter and the yields on ten-year bonds remain at a low level. We have identified an increased demand for active managers, which is currently essential. We believe this is still an ideal environment to invest selectively in chosen companies. We continue to favour securities in the technology, consumer and financial sectors.»



Contact Kay Fischer:

Phone +41 (0)44 215 17 17

fischer@h-t-p.ch

HELVETIC TRUST AG

www.helvetic-trust.ch

London W1J6HE, 23 Berkeley Square, Mayfair, Phone +44 (0)20-3178-7217

CH 8021 Zurich, Uraniastrasse 12, P.O.Box, Phone +41 (0)44 215 17 17

CH 3000 Bern 7, Bollwerk 15, P.O.Box, Phone +41 (0)31 313 10 00

CH 1001 Lausanne, P.O.Box 844, Phone +41 (0)21 601 64 55